

EXPANSION

## El índice de morosidad de Banco Azteca se dispara a 11.9%

La morosidad del banco pasó de 2.9% a 11.9% debido a que un crédito por 7,243 mdp de un cliente estadounidense entró en cartera vencida.

mar 26 mayo 2020 04:55 PM

El índice de morosidad de Banco Azteca se disparó del 2.9% al 11.9% en el primer trimestre del año debido a que un crédito por 7,243 mdp de un cliente estadounidense entró en cartera vencida durante el periodo, informó la institución este martes.

"El incremento se deriva, principalmente, del crédito por 7,243 millones de pesos que entró en cartera vencida en el periodo, y que fue totalmente reservado", detalló la empresa en un comunicado.

El banco creó reservas preventivas debido a que en Estados Unidos uno de sus principales acreditados inició un proceso de quiebra bajo las bases del Capítulo 11 en Estados Unidos.

"Como se anunció anteriormente, en el mes de marzo un acreditado importante de Banco Azteca inició un proceso de quiebra en Estados Unidos, por lo que la institución decidió, de manera prudencial, reservar en el trimestre el 100% del monto del crédito de 7,243 mdp. La compañía no tendrá cargos en el futuro derivados de esta operación", detalló el banco en su reporte trimestral.

Pese a ello, los ingresos del banco tuvieron un alza del 16% en el trimestre y su cartera de crédito logró un crecimiento de 8.2% en México al pasar de 88,063 mdp a 95,361 mdp.

El banco destacó que cuenta con 8 millones de usuarios de banca digital, una cifra aún lejana de BBVA México que tiene 10.7 millones de clientes digitales y es líder en el segmento. Los clientes de Banco Azteca hicieron 264 millones de transacciones en el trimestre desde la app.

Banco Azteca detalló que en Afore Azteca se aumentaron 37% los activos administrados por una cantidad de 115,177 mdp para llegar a 4.9 millones de clientes. En el mismo periodo del 2019, el banco tenía 3.5 millones de clientes en Afores.

El 9 de abril pasado, la agencia **Moody's** bajó la calificación de los depósitos de corto y largo plazos de Banco Azteca así como la evaluación de riesgo del banco. La agencia también estimaba que la cartera vencida del banco se ubicara en niveles del 10%.

Banco Azteca, que tiene presencia en México, Guatemala, Panamá, Honduras y Perú, se dedica a brindar servicios financieros a la población que ha sido desatendida por la banca comercial como el sector informal. Actualmente, es una de los principales bancos escogidos por el gobierno federal para la dispersión de programas sociales como 'Jóvenes Construyendo el Futuro'.

En México, hay 1,834 sucursales de Banco Azteca mientras que en Sudamérica se reportan 402 hasta el cierre del primer trimestre.